

議会だより

老人医療費助成の対象年齢を5年間で段階的に引き上げ

68歳・69歳の所得制限基準額以下の人に対象に医療費を県と市で助成していましたが、老人保健法の一部改正に伴い関係条例を改正し、国の老人保健制度の対象年齢が10月から5年間で段階的に75歳に引き上げられるのに合わせて、県と市の老人医療費助成対象年齢も73歳・74歳に引き上げます。

工事請負契約の締結

次の2件の工事請負契約を締結することを決めました。

▽ 安城西中学校校舎改築主体工事／鉄筋コンクリート造4階建て延べ面積3603平方㍍余で、普通教室7、特別教室13、職員室、保健室など整備／契約金額4億775万円

▽ 二本木第一雨水枝線公共下水道

築造工事／美園町地内でシールド工法により内径1・35m、延長400m余の雨水管を築造／契約金額3億6750万円

教育委員会委員に

鳥居さんを再任

9月30日で任期満了となつた教育委員会委員で教育長の鳥居靖之さん（箕輪町・63歳）を、引き続き任命することに同意しました。

が実施できるのは専門診断士の都合で30棟分ですので、抽せんとさせていただきます。来年度以降、枠を拡大して市民の皆さんのご要望にお応えしていく予定です。

耐震改修工事に対する補助は、

現在、県の融資制度がありますが、

今後市としても補助のあり方について検討したいと考えます。

■まちづくり条例の制定を

問 地域性に合わない住宅などの開発を抑制し、より良いまちづくりを進めるため、現在制定されている開発指導要綱の内容を含めたまちづくり条例を制定すべきと思うが、市の見解を伺いたい。

答 本市の住宅地開発事業指導要綱は、昭和48年に制定し、その後平成9年までに4回改正していまが、最近、高層マンションの建設などで周辺住民の皆さんとのトラブルも発生しています。

現在の要綱による指導では、法的に拘束力がありませんので、事業者及び市の役割、住民の皆さんの周知の手続きなどをより明確にするため、条例制定に向けて検討したいと考えます。

問 市が行う人間ドックの項目に来年度から脳ドック検診を加える予定とのことだが、その詳細を伺いたい。

答 3大成人病の一つである脳卒



二本木子育て支援センター

福祉



■子育て支援の充実を

問 現在、育児相談や育児サークルの支援のため錦保育園と二本木保育園に子育て支援センターが設置されているが、今後の整備方針をお聞きしたい。併せて、今年度開設予定のファミリーサポートセンターの準備状況を伺いたい。

答 子育て支援センターは、現在、

中などの脳血管疾患の早期発見に脳ドックは大変有効であり、市内では安城更生病院と八千代病院にその検査機器が導入されています。現在、来年度からの実施に向けて受診可能な人数、対象者、費用、申し込み方法などの調整を進めており、できるだけ早く実施できるよう環境整備に努めます。

産業振興



■地産地消の推進を

問 地産地消とは、その地域で採れたものはその地域で消費することである。安城の農業を守るために学校給食に地元農産物を積極的に使うなど、市として支援誘導策を講じてはどうか。

答 本市では、3か所の学校給食共同調理場で、小中学校、幼稚園、保育園54施設分1日約2万食、年間368万食程の給食を作っています。安全な食材選びには特に注意を払っていますが、年間の給食料費7億4300万円のうち県内産は米を中心に2割弱にあたる1億3200万円程を購入しています。米はすべて愛知県産で、安城産も相当入っていると思います。安城産は、チンゲンサイ、きゅうり、いちじく加工品、梨のほか、今年3月から牛肉はすべて安城産を使っています。今後とも可能な範囲で地場産を優先的に購入したいと考

固定資産評価審査委員会委員に古井町の鈴木さん

9月30日で任期満了となつた固定資産評価審査委員会委員の鈴木勘一さん（古井町・66歳）を、引き続き選任することに同意しました。

陳情の審査結果

この議会に陳情1件が提出され、審査結果は次のとおりです。

▽ 「市町村独自の私学助成の充実を求める陳情」／採択（市長にその処理経過及び結果の報告を求めること）

意見書を議決

次の意見書3件を国の関係機関に提出することを決めました。

▽ 「学級規模の縮小や多様な学習が可能となる教職員の配置と義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見書」

▽ 「道路財源の確保と道路整備の推進に関する意見書」

▽ 「国の私学助成の増額と拡充に関する意見書」

議員の派遣を議決

次のとおり議員を派遣することを決めました。

豪州、ホブソンズ・ベイ市友好親善団▼10月1日～8日／大見正議員、早川健三副議長

市民生活



一般質問のあらまし

を今年12月末までには組織し、違法駐車・迷惑駐車の一掃に努めていきたいと考えます。

■民間木造住宅の耐震対策は

東海地震に備えて、全世界に木造住宅の耐震自己診断票が送付されたが、専門家による耐震診断の申し込み状況、さらに耐震改修工事に対する助成制度を導入する考えがあるか伺いたい。

問 東海地震に備えて、全世界に木造住宅の耐震自己診断票が送付されたが、専門家による耐震診断の申し込み状況、さらに耐震改修工事に対する助成制度を導入する考えがあるか伺いたい。



8月に全戸配布した簡易耐震診断票

問

東海地震に備えて、全世界に木造住宅の耐震自己診断票が送付されたが、専門家による耐震診断の申し込み状況、さらに耐震改修工事に対する助成制度を導入する考えがあるか伺いたい。

答

今年8月1日号の広報紙とともに「わが家の簡易耐震診断票」を配布し、各家庭での自己診断をお願いしました。市内には建築基準法改正前の昭和56年5月以前に建築された耐震性が低いと思われる木造住宅が、約2万1300棟あります。専門家による無料耐震診断の申し込みをされたのは9月2日現在で177棟でした。

これには、地域住民の皆さんのが協力が不可欠ですので、その推進協議会による常時監視体制を整え、駐車場への誘導を積極的に行っていただきたいと考えています。

今年度予算で、迷惑駐車対策費を計上していますので、早急に要綱を作り、JR安城駅周辺と三河安城駅周辺を重点地区に指定し、警察署と連携を取りながら、監視員による常時監視体制を整え、駐車場への誘導を積極的に行っていきたいと考えています。

これには、地域住民の皆さんのが協力が不可欠ですので、その推進協議会による常時監視体制を整え、駐車場への誘導を積極的に行っていきたいと考えています。

答

今年8月1日号の広報紙とともに「わが家の簡易耐震診断票」を配布し、各家庭での自己診断をお願いしました。市内には建築基準法改正前の昭和56年5月以前に建築された耐震性が低いと思われる木造住宅が、約2万1300棟あります。専門家による無料耐震診断の申し込みをされたのは9月2日現在で177棟でした。

答

しかし、今年度に無料耐震診断

錦保育園と二本木保育園で東西に設置できましたので、今後、今本町のあけぼの保育園改築に併せて北部方面のセンターを、さらに南部方面にも整備して、4か所体制をめざしたいと考えます。

協力できる人がそれぞれ会員となり、助け合う組織です。10月から旧婦人会館に事務所を設置するとともに、来年1月の活動実施に向けて、現在、両会員を募集しているところです。

問

障害者福祉計画の進み具合は

問 平成10年度から17年度を目標

に、障害者福祉計画を策定し、障

害のある人が地域で生きがいを持

つて暮らせる社会の実現に向

けて、現在、両会員を募集してい

るところです。

協力できる人がそれぞれ会員とな

り、助け合う組織です。10月から

旧婦人会館に事務所を設置する

とともに、来年1月の活動実施に向

けて、現在、両会員を募集してい

るところです。